
ATA DA 4ª REUNIÃO DA CÂMARA SETORIAL DE FEIJÃO  

Data: 06/02/98 

  

Local:  

  

Presentes:  

A reunião foi iniciada às 10:00 horas com os seguintes participantes: Itavico Dognani, Augusto 
Hauber Garneiro (representando Isaac Pinto), João Carlos de Castro Alves, Luiz Fernando 
Bortoletto, Michael Smith, Sérgio Augusto Morais Carbonell e Taki Umeda e, ainda, os 
seguintes convidados: Antonio Renato Giamante, Álvaro Machado D’Antonio (Ministério da 
Agricultura) e Fátima C. Parizzi (Ministério da Agricultura).  

  

Pauta da Reunião:  

 Aprovação da ata da reunião anterior; 
 Grupo: Incentivos Fiscais para a cultura do feijão; 
 Seguro Agrícola para a cultura; 
 Alíquotas de importação de defensivos; 
 Crédito de custeio para a cultura. 

          Posta em apreciação, a ata da reunião anterior foi aprovada sem correções.  

          Na sequência o Presidente passou a palavra ao Sr. João Carlos que apresentou texto 
elaborado pelo grupo de trabalho sobre "Incentivos Fiscais para a Cultura do Feijão". O texto foi 
aprovado por consenso e é parte integrante desta ata (em anexo), e será encaminhado ao Sr. 
Secretário pelo secretário Executivo desta Câmara.  

          O segundo item da pauta ficou prejudicado, pois o representante da COSESP, convidado 
para falar sobre o assunto, não compareceu.  

          A seguir o Presidente passou a palavra ao representante do Ministério da Agricultura, 
que prestou esclarecimentos sobre as alíquotas de importação e diferenças de preços entre o 
mercado interno e países vizinhos.  

          Na seqüência, em função dos problemas técnicos que a cultura apresenta, o Presidente 
propôs que a Câmara elabore um programa de divulgação de tecnologia, que deverá ser 
discutido nas próximas reuniões. Agradeceu aos presentes e marcou para 11.03.98 a próxima 
reunião.  

  

 


